

El jefe de Estado reveló que en la designación de los magistrados del tribunal para la paz podrían participar hasta la ONU o el papa Francisco.

El presidente Juan Manuel Santos en entrevista con la cadena internacional CNN, dijo que ya se avanza en el punto de la negociación del fin del conflicto y se refirió a las zonas de concentración en las que estarían las Farc, al igual que la elección de los magistrados que integrarían la Jurisdicción Especial para la paz.

Según explicó “estamos negociando dónde serían y cuántas serían y ahí estamos llegando a unos acuerdos, ojalá sea pronto. Nosotros estamos pensando en que sean alrededor de 7 o 10 (zonas de concentración) y la guerrilla está pensando en un número más alto”.

Frente al tema de la elección de los magistrados y para evitar la polémica que se está generando en el país, garantizó que no serán elegidos por las Farc y dice que se busca incluso que sean elegidos por terceros, que serían internacionales, nacionales o una mezcla de los mismos. Entre ellos mencionó 2 organismos que afirma tienen plena credibilidad.

“Tenemos que ponernos de acuerdo en esos terceros que tengan la suficiente credibilidad y legitimidad sean quienes escojan a esos magistrados, personalidades o instituciones internacionales, como el Papa o Naciones Unidas, algo por el estilo que tenga toda la credibilidad y legitimidad”, puntualizó el presidente Santos.

Se espera que en enero se retomen las negociaciones en La Habana, Cuba, que se realizarán con un ritmo acelerado buscando un acuerdo definitivo antes del 23 de marzo.

http://caracol.com.co/radio/2015/12/18/nacional/1450447783_707740.html